

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

はぐくみ



令和8年
1月19日
第26号
松葉小学校

3学期(来年度の0学期)のスタートです！

3学期は、今年度のまとめをすると同時に、来年度の準備をする学期です。子どもたちが充実した毎日を送れるように、教職員一同、全力で支援していきます。3学期もどうぞよろしくお願いします。



避難訓練～自分の命は自分で守る～

1月14日(水)に第5回避難訓練を行いました。今回の訓練は、放課中で近くに担任がいないときに地震が発生した場合の安全な避難の仕方を確認しました。

運動場で遊んでいた子たちは、訓練の地震放送が流れたらすぐに運動場の真ん中に集まり、しゃがんで静かに避難指示を待てました。校内のそれぞれの場所で、各自が身を守る行動をした後、運動場に学級ごとに並び、人員点呼を受けました。

地震が起きたら (第1次避難行動)

- 教室・・・机の下にもぐり机の脚をしっかりと、頭を守る
- 特別教室・・・頭部を机の下に入れ、頭を守る
机がない場合は、窓ガラスから離れてダンゴムスタイル
- 廊下、階段・・・身を低くして動きを止め、転げ落ちないようにする
近くの教室に入り、机の下にもぐる
- トイレ・・・壁や柱のそばにより、身を低くして待つ(戸を開ける)
- 運動場・中庭・・・建物や塀から離れ、広い所で体をまるめ、しゃがむ

その後、不明者がいる場合を想定して、捜索班の教員がトランシーバーを持って校舎内に探しに行き、無事に発見。全員の無事を確認しました。

いつどこで起こるかわからない地震に備えて、その時その場で考えられる最善の判断と確実な指示伝達ができるよう、これからも繰り返し訓練をしていきたいと思います。



児童集会～きれいな松葉小学校にするために～



1月19日(月)の児童集会は、環境委員会の発表でした。体育館の空調設備工事が始まり、使用できなかったため、テレビ放送で行いました。掃除道具の片づけ方やごみの分別の仕方、そうじの大切さについて、低学年にもわかりやすく、劇やクイズを使って伝えることができました。放課に集まって準備したり、練習をしたりして、松葉小学校のみんなのためにすすんで活動することができました。